
 

 

 
  
   
 

 

 

 

 
 

 

 予定より若干少なかったものの子供を含め 17名が参加し、植樹した苗木周

りの下草を刈り取ることを目標に作業を開始しました。1時間半で、植樹エリ

ア全域に加え、活動地の一番高い所まで下草を刈れとれ、全体を見渡せるよう

になりました。苗木と支柱の結び直しや、育ち具合も観察しました。イロハモ

ミジが良く育ち、春に植えた他の苗木も順調に根付いていました。 

 スズメバチが数匹いた晴れた日でしたが、問題なく活動を終えました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：東亜バルブエンジニアリング株式会社 

活 動 日：平成 27年 10月 17日（土） 

下草刈り 

スッキリしました ネザサの刈り取り 

活動終了後の集合写真 

ネザサが繁茂していました 


